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本报首席评论员 闵良臣

购买基金! 是目前我国居民家庭理财广

泛采取的做法" 然而!日前
!"

家基金旗下
#$%

只基金的一季度报表披露!基金一季度亏损近

%!&&

亿元" 但是!基民托付理财的基金公司收

入却没有受到多大影响!基金公司仍然获得超

过
!&

亿元的收入! 使得基金公司成为一季度

最大的赢家" !新闻参见
'#

日"成都商报#$

这样的信息! 让作为一名基民的我非常

沮丧" 据悉!虽然今年一季度股市跌幅巨大!

但基金却并未遭遇#赎回潮$!收取的管理费

仍为基金提供了稳定的收入% 没有出现&赎回

潮$!就意味着大家都很信任受托付人基金公

司!没想到却带来巨大损失!受托付人基金公

司且还能够照样赚到我们的钱'

幸亏笔者在早些时候赎回了大部分所购

买的基金!要不然到现在损失更惨% 可是!看

到没有出现&赎回潮$的报道!我想多数基民

可能此前并没有采取如我一样的 &幸亏$措

施!造成损失惨重% 据说基金公司的司机(打

字员年薪都在
(&

万元以上!想想他们拿的竟

是我们托付人亏损的钱!心里能好受吗)

基民巨亏! 基金公司不亏! 违背理财公

义% 我发现!我国的金融市场!虽然也有保护

股民(基民利益的措施!但更多的却是在政策

上向证券公司(基金公司倾斜!甚至国家还给

自己制定了旱涝保收(坐收渔利的政策!证券

公司(基金公司!只要有客户参加交易!不论

赔赚!他们都要收取管理费(交易费!而且国

家有关政策就是这样规定的% 一季度股民损

失数万亿! 可是国家仍旧从中赚取了
!&&

多

亿元的税收***尽管就在笔者在电脑上敲这

篇稿子时得知国家调低了&印花税$%

构建和谐社会! 必须以构建公平公正的

社会为目的+而保护多数人的利益!更应是国

家制定政策的基本出发点% 基民巨亏却对基

金公司影响不大!不仅违背理财公义!而且也

不符合构建和谐社会要求% 笔者以为!出现这

种不正常的社会现象! 并非是因为存在什么

技术难题! 而是社会管理者态度不正确造成

的% 为什么证券公司(基金公司(国家!不能根

据客户的收益情况浮动管理费和税收呢)

金融市场!是国民经济的重要组成部分%笔

者以为!我国的金融市场尚属于新兴市场!应该

出台更多优惠政策鼓励民众参与% 目前一些相

关政策!不利于保护投资者利益!挫伤民众参与

金融市场的热情! 而这势必会影响国家长远发

展% 而那些还未能为社会提供优质服务!就急着

从中捞一把的政策措施!无疑都是短视行为%

澳门行政长官何厚铧
((

日宣布!拨出逾

(&

亿元盈余还富于民! 永久居民获发一份

!&&&

元的&红利$(非永久居民获发一份
#&&&

元的&红利$!争取在
)

月份实施% !新闻参见

今日
*(%

版$

澳门特区政府全民派发红利的目的是为

了舒缓高通胀压力% 虽然
!+&&

元钱并不足以

应对现行通胀给澳门居民所造成的生活压

力!但是笔者注意到!澳门全民分红的利好消

息受到了各大门户网站网友的追捧% 在我看

来! 即使不谈澳门特区全民发钱的做法在内

地有多大的实施可能性!这种体恤民生!还富

于民的思路无疑也还是值得称道的%

事实上!在今年的全国&两会$上!上海市政

协委员刑普就提议! 给全国人民每人发放
,&&&

元以抵消
-./

高速增长的影响%尽管该提案最后

没有立案!但还是引起了全国舆论的广泛关注%

我们看到!与澳门类似!内地的物价也面

临较大的上涨压力% 和高速增长的经济水平

相比!住房(教育(医疗等项目价格居高不下%

大米涨价(食用油涨价,,一片涨声中!货币

购买力不断缩水! 有的普通群众的生活水平

不仅没有提高!反而下降了% 从
$

月
,%

日国

家统计局公布的数据来看!今年
0

月份的
-./

指数再次突破了
"1

的历史高位% 在这样的现

实语境下! 澳门全民发钱的消息自然让我们

这些内地百姓心生羡慕与期待%

当然!内地情况与澳门特区情况不同!像

澳门那样全民派发红利! 也许并不现实% 但

是!澳门特区政府体恤民生!全民分红的利好

做法值得借鉴% 其实!在全民分红方面!澳门

并不是开路先锋% 此前香港就有计划&藏富于

民$% 在港府
(&&)2(&&"

年取得破纪录的
,,!%

亿元综合盈余后!香港财政司司长曾俊华发表

财政预算案! 建议以超过
,!&&

亿元 &藏富于

民(支持弱势(促进长远发展(未雨绸缪$% 此

外!这种做法在国外也不乏先例% 美国历史上

曾经多次全民退税% 在新加坡!国民也能够直

接从政府获得资金!分享国家财富增长成果%

笔者认为!还富于民!除了抵消
-./

高速

增长的影响! 让人民直接分享改革开放的成果

以外!更重要的是体现了政府的一种公共责任%

公民关注
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早饭后浏览互联网! 看了一篇又一篇新

闻报道的标题! 最后还是把眼光停留在安徽

阜阳仿&白宫$举报人蹊跷死亡的有关后续报

道上% 我想!新闻有了后续!评论也该跟上%

在我看来! 后续报道中主要告诉读者两

点!一是已经蹊跷死亡的安徽阜阳有关&白宫$

举报人家属在报道出来后遭到当地官员恐吓+

二是因报道在阜阳市政府部门引起极大反响!

很多人议论纷纷**大概迫于压力!颍泉区委

书记张治安不得不向市里领导汇报有关情况%

!新闻参见今日
*(%

版$

先说第一点% 就我所知!没有几篇批评当

地领导的报道出来后! 当事人会平安无事而

不受到一点来自什么人的威胁( 恐吓的!因

此!这一次的恐吓也并不让人感到特别意外!

没有什么好说的% 我只是希望当地有良知而

又在其职权范围之内的官员能出来主持正

义! 还蹊跷死亡的举报者以及他的家属一个

公道!多多少少让当地百姓看到一些希望%

再说第二点% 不知别人如何!也不是我有

多么 &小人$! 此时此刻我真的很想知道这位

&一把手$向他的市领导到底&汇报$了什么!又

是如何&汇报$的% 或问-这重要吗) 答曰-很重

要%这个&一把手$的汇报很有可能不仅把媒体

对此事的报道说得狗屁不是!还会让他的领导

觉得这个&有魄力$的部下受到了莫大委屈!从

而改变领导对他如何进行处理的思路( 策略!

从而还是放纵这个&一把手$无法无天下去%

真的如此!那就更恐怖了%

当然!这个&作风武断!不按套路出牌$的

&一把手$究竟会怎样向他的领导汇报!我们不能

臆测%可依常识!这个&一把手$又能汇报什么呢)

他能汇报自己&有错$乃至&有罪$) 依常

理推测不会% 你说他能汇报因为举报人得罪

过他! 他就要部署区检察院和纪委收集举报

人的材料! 随后就是将举报人带走( 拘留(逮

捕!然后是蹊跷死亡)不会%因为这样做!且不谈

什么&司法独立$!至少说明不合司法程序!不是

在&依法治国$% 再说!这个&一把手$的所作所为

虽然不能说在此次媒体报道之前尽人皆知!似

乎也不能说全是&暗箱操作$% 他拆除一所小学!

违法占地! 耗费巨资建成美国白宫样式的新大

楼有目共睹% 而他到底向多少官员行过贿!我们

这些局外人当然不得而知! 但从此次媒体报道

中毕竟还是能看到一些&蛛丝马迹$!比如报道

中一句&张治安行贿金额中有
,+

万元被法院认

定为张华琪索贿$!就可以证明张治安在向官员

行贿这一点上不是&小打小闹$% 既然连当地法

院公开认定这个&一把手$有进行巨额行贿事实

都不能影响其&前程$!甚至&据知情人透露!去

年!阜阳市委曾提名他做副市长!因为行贿劣迹

被省里否决!可以重用!不能提拔$!张治安又还

有多大的&过错$不敢向市领导进行汇报的呢)

又还有什么行为能算得上他的&罪过$呢)

既然这个&一把手$不可能向市领导汇报他

有过错或有罪过!那么就只能就媒体报道中一些

&说法$进行&汇报$了% 可他又能如何汇报呢) 依

常情!他绝不会汇报说媒体的报道&完全属实$或

&基本属实$% 因为如果是那样!他也就不必再去

汇报了% 如果真的如媒体报道所言!他张治安不

仅不能继续在他那个&一把手$的位置上坐下去!

更应该做的恐怕就是迎接纪检部门对他的 &双

规$**尽管当地有领导认为他&有魄力$%

可既然上面所说这些都不可能汇报!那

么这个&一把手$又能向他那儿的领导汇报什

么呢***这大约是很多读者都想知道的吧%
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